
Beschlussauszug 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Rabenholz vom 07.12.2021 

 
 

TOP 3.  Bericht des Bürgermeisters 
 

 

   Der Bürgermeister berichtet wie folgt an welchen Terminen er im vergangenen Jahr teilge-
nommen hat: 

  

10. August  Termin mit Peter-Jürgen Clausen/ Holger Thomsen   

Eine Rückstauklappe muss eingebaut werden. Holger Thomsen übernimmt die Arbeiten. 
Die Kosten werden geteilt. 

 

1. September  Arbeitsgruppe Schulen  Kunos Eck 

6. September  Aktivregion    Schuby 

Es gibt einen neuen Fördertopf von dem beispielsweise Spielgeräte oder Wohnmobil-
plätze errichtet werden können. 

 

15. September  Amtsausschussgespräch Schulentwicklung 

16. September Schulkonferenz H.-A.-S.  Sterup 

17. September Jahreshauptversammlung Feuerwehr 

20. September Schulkonferenz   Steinbergkirche 

21. September Ausschuss Jugendarbeit  Gelting  

22. September Amtsausschusssitzung 

Ein Thema war u.a. die Erneuerung des zweiten Abschnitts des Fahrradweges um die 
Geltinger Birk. Im Rahmen der Förderung für den Ostseeküstenradweg, soll der Bereich 
zwischen Seezeichen und Falshöft erneuert werden. 

 

22. September Landjugend Quern  Scheersberg 

29. September Erika und Gerd Madsen 

19. Oktober  ADS Kindergarten 

20. Oktober   Schulentwicklung GV  Gelting  

26. Oktober  Kita Regenbogen  Gelting 

27. Oktober   Netz AG Aktie  Satrup 

03. November Klärwerksgespräch  Kunos Eck 

10. November HH-2022 

10. November WZV     Hunhoi 



Themen waren die Wasserpreiserhöhung, der Grundstückskauf von Fam. Mehlert für 
eine eventuelle Erweiterung oder Erneuerung des Wirtschaftsgebäudes. 

 

15. November Schulausschusssitzung Sterup 

24. November Amtsausschusssitzung 

02. Dezember  Diakonie-Sozialstation Gelting 

Hier wurde u.a. der Kauf des Grundstückes vom alten Landkrug für rund 500.000,- € be-
handelt. Auf dem Grundstück soll der Bau einer Tagespflege für 30 Personen stattfin-
den. Die Investition wird in etwa 2.700.000,-€ betragen (1.7 Mio. über eine Kreditauf-
nahme). 

 

Des Weiteren teilt Bürgermeister Theet-Meints mit, dass für das Klärwerk noch einiges geklärt 
werden muss. Es sollen beispielsweise Stoltebüll und Stangheck mit eingebunden werden und 
auch das Filmen der Rohleitungen stehen bevor. 

 

Der Zaun am Spielplatz im Madsenweg soll im kommenden Jahr vermutlich erneuert werden. 

 

Beim Schwarzdeckenunterhaltungsverband (SUV) sind Maßnahmen in der Stenderuper Straße 
-höhe Petersen- und gegebenenfalls im Madsenweg geplant. Wobei letzterer vermutlich erst in 
2023 wegen der Planungen und der Neuverlegung der Rinnsteine erfolgen soll. 

 

Im Gerätehaus der Feuerwehr, wurde der Anschluss auf Nordischnet geändert. 

 

Bezüglich der Kastanien in der Allee Priesholz, hat es bisher noch keine Antwort gegeben, wie 
weiter vorgegangen werden soll.  

Gemeindevertreter Uwe Schwippert wird dazu nochmal bei Herrn Kumke nachfragen. 

 

Bürgermeister Theet-Meints merkt an, dass man sich ebenfalls nochmals zur Beschilderung 
Gedanken machen sollte. Wie z.B. Reitverbot im Sillekjer, Vorfahrtsschilder und auch Spiegel. 
Auch zu schnell fahrende Fahrzeuge, aus Richtung Kappeln kommend, sind immer wieder ein 
Problem. 

 

 
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 08.04.2024 
[Dokumentende] 


